

Le Venezuela condamne les atrocités d'Israël contre le peuple palestinien



Genève, 23 mars, (RHC-PL).-Le représentant permanent du Venezuela à l'ONU, Jorge Valero, a condamné le blocus illégal contre la Bande de Gaza et a lancé un appel à mettre fin à l'expansion des colonies israéliennes dans les territoires occupés.

Jorge Valero a rejeté les démolitions des propriétés, les expulsions et d'autres actions qui sont à l'origine des déplacements des Palestiniens, dans la rive occidentale, y compris à Jérusalem Est.

Le diplomate vénézuélien a souligné que les détentions arbitraires réalisées par le gouvernement israélien doivent cesser, spécialement les détentions des enfants palestiniens, qui ont augmenté au cours des derniers mois.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/88231-le-venezuela-condamne-les-atrocites-disrael-contre-le-peuple-palestinien>



Radio Habana Cuba